

Eva Herzigova setzte den Glanzpunkt in der Alta-Moda-Show von Gai Mattiolo.

Gai **le** Mode

Kennen Sie Gai Mattiolo? Nicht? Das wird sich bestimmt ändern.

Mattiolo ist der aufgehende Stern unter Italiens Mode-Designern. Eigens für ihn und seine Alta-Moda-Show flogen jetzt prominente Models und Kundinnen aus ganz Europa und sogar aus Amerika nach Rom.

Popdiva **Diana Ross** kam mit knallvioletter Langhaarperücke aus New York. **Valerie Campbell**, die schöne Mutter von Topmodel **Naomi Campbell**, reiste aus London an. Ganz in Schwarz, weil sie noch immer um ihren millionenschweren Lebensgefährten **Lord Northumberland** trauert. Und TV-Lady **Silvia von Ballmoos** (in einem Modell von **Jean-Louis Scherrer**) erschien aus Zürich.

Mattiolo, der Meister des eleganten Kostüms und der grossen Abendrobe, widmet seine Sommerkollektion ganz der britischen Kronkolonie Hongkong. Die Mehrzahl seiner sündhaft teuren



Meister Mattiolo lässt sich feiern – von Models und von Stars wie Diana Ross.

Seidenstoffe hat er allerdings in St.Gallen geordert – bei **Albert Schläpfer**, dem König der Seidentstickerei.

Topmodels wie **Eva Herzigova** präsentierten Mattiolos Kollektion – und prominente Frauen applaudierten. Wie Filmschauspielerin **Elsa Martinelli**. Wie die Prinzessinnen **Ira von Fürstenberg** und **Marina von Savoyen**. Marina ist die Schwiegertochter des letzten Königs von Italien und als frü-

here Schweizer Wasserski-Weltmeisterin **Marina Doria** ein Begriff.

Doch einzig die Schweizer TV-Schöne und Bald-Mattiolo-Kundin **Silvia von Ballmoos** durfte dem Mode-Jungstar hinter den Kulissen persönlich gratulieren – weil Mattiolo überglücklich über seine erste Schweizer Boutique ist. Diese wird morgen im Couture-Laden von **Rosmarie Amacher** im Zürcher Seefeld eröffnet.